

Rencontre tutorat CPGE Blaise Pascal- collège Albert Camus le 9 juin 2022

Dans le cadre de la Cordée de la Réussite portée par l'Institut INP Clermont, pour la deuxième année, des collégiens de 4^{ème} du collège Albert Camus seront tutorés au cours de leur année de 3^{ème} par des étudiants des classes préparatoires CPGE1 du lycée Blaise Pascal qui seront en CPGE2 à la rentrée de septembre 2022. Il s'agit de motiver les collégiens pour la découverte et poursuite d'études sans autocensure.



La rencontre a donc eu lieu entre une trentaine de tuteurs de toutes les filières (littéraires, économiques et scientifiques, dénommées HK, ECG, MPSI) accueillis dans l'amphi du collège par une quinzaine d'élèves de 4^{ème} jeudi matin 9 juin 2022 sous le regard bienveillant de Lucie Seguin, Sébastien Baron, professeurs au collège Albert Camus et de Aline Fryszman et François Petit, professeurs au lycée Blaise Pascal.



Après un pot de bienvenue, les collégiens ont fait visiter leur collège. Certains se sont arrêtés devant l'installation d'aquaponie de la truite, l'occasion d'expliquer leurs projets scientifiques dans une but d'éducation vers un développement durable.



Il s'en est suivi une visite des lieux de vie des collégiens, avec des passages devant des installations, bâtiments, rues aux noms célèbres : la médiathèque Jack Ralite, le stade Leclanché, l'école Mercœur, le stade Gabriel Montpied, la rue Nelson Mandela. A chaque fois, ce fut l'occasion pour des étudiants de HK et des collégiens -Anais, Tiphaine, Cécilia, Saji, Tanina, Youssef, Merlin- de présenter ces grands noms et leur histoire.

Le groupe est allé ensuite au cœur du quartier des Vergnes, avec une halte commentée devant son château, puis une traversée des jardins familiaux.



Le retour s'est fait en tram, pour un bon repas repas offert par le collège à tous, après une dernière page sur Etienne Clémentel et bien sûr Albert Camus.



Tuteurs et collégiens se sont promis de maintenir le contact pendant les vacances d'été avant une rencontre qui aura lieu au lycée Blaise Pascal cette fois, aux alentours de la Toussaint.